

Lorsque des enfants élus aux Conseils municipaux des enfants proposent de nettoyer la cité avec des adultes pour qu'elle soit plus belle; Lorsque, en club, ils décident d'inviter des copains pour jouer et être « plus forts ensemble ».

Et si Noël était déjà là ?
Lorsque des jeunes s'engagent sur ce qui leur tient à cœur comme l'accueil des migrants,

L'inouï de Noël

les luttes pour le logement, la sauvegarde de la planète ; Lorsqu'ils risquent de nouvelles formes d'engagements, se détournent de la consommation et bousculent le rapport au travail, au service de valeurs de justice, de solidarité, de qualité de vie ; Lorsqu'ils se retrouvent à plusieurs pour relire toutes ces richesses.

Et si Noël était déjà là ?
Lorsque des relations fraternelles et des actions solidaires avec les collègues permettent de tenir, de résister à la pression au travail ; Lorsque des syndicats, associations, agissent pour le maintien de l'emploi et un travail digne.

Et si Noël était déjà là ?
Lorsque des personnes déracinées sont accueillies par des citoyens, citoyennes qui les accompagnent, lorsqu'elles prennent place à nos tables, dans nos équipes et dans nos communautés ; Lorsque des migrants, à leur tour, d'accueillis deviennent accueillants pour d'autres.

Oui, Noël est déjà là dans tous ces dialogues, échanges, actions, initiatives nouvelles, individuelles et collectives pour plus de justice, plus d'humanité au cœur de ce qui fait nos vies.

C'est tout petit, invisible aux yeux de certains... visible pour Dieu...
Noël est vraiment une autre logique, un autre ordre. Noël bouscule nos habitudes !

Folie de l'Amour ! Inouï de Noël ! ●

Extrait du message de Noël de la Mission ouvrière
A retrouver sur le site de la Mission ouvrière :
www.mission-ouvriere.info